

## No. 33 小学校の運動会

令和5年6月14日（水）

5月27日（土）光風台小学校で、第46回の運動会が開催され、  
6月4日（日）東ときわ台小学校で、第41回の運動会が開催されました。  
新型コロナウイルス感染症法上の位置付けが、インフルエンザと同じ5類に移行され、4年ぶりに制限なしの運動会となりました。子ども達も全員マスクを外し徒競走やリレーに、競技や団体演技に練習の成果を披露し、大きな声援や拍手をもらっていました。コロナ禍の時にプログラムを精選したことを受け、どちらの学校も午前中に終わりましたが、子ども達の体力のこと、熱中症等のこと、お弁当のことなどを考え「午前中の運動会」がこれからの主流になりそうです。

【来賓の皆さんも朝早くからお越しいただきました】



左から菅野議長さん、森田教育長、上浦町長さん、内野校長先生です

【入場行進—東ときわ台小】



赤、白、青、3色で入場です

【入場行進—光風台小】



校旗を先頭に、1年生も上手に並べました

【エール交換】



「紅組の健闘をたたえて3，3，7拍子 そおれ！」

【高学年のリレー】



【中学年のリレー】



バトン上手に渡せるかな

【玉入れ】



下から投げた方が入るよ

【綱引き】



運動場の傾斜の低い方が有利？

【中学年の団体演技】



「花笠音頭」

【高学年の団体演技】



「南中ソーラン」

来賓の皆さん、地域・保護者の皆さん、朝早くからご来校いただき、子ども達の頑張りに大きな拍手やご声援ありがとうございました。

【栗の花が満開です】



【紫陽花の花も満開です】



栗の花の独特な甘い香りに、ゼフィルス達（ミドリシジミや、ウラキンシジミ等）も集まってきます。能勢から豊能は、昔から栗の名産地で、沢山の栗の木が植えられています。